



GARDA MEDIA

Paripurna DPRD, Wako Bukittinggi Apresiasi Kinerja Pimpinan dan Anggota DPRD Tingkatkan Ekonomi Masyarakat

Linda Sari - BUKITTINGGI.GARDAMEDIA.ID

Aug 7, 2023 - 20:09



Walikota Bukittinggi Erman Safar bersama Ketua DPRD kota Bukittinggi Beny Yusrial pada rapat paripurna DPRD

BUKITTINGGI– Paripurna DPRD Kota Bukittinggi, DPRD Kota Bukittinggi, menggelar tutup masa sidang 2022/2023 dan membuka masa sidang 2023/2024.

Acara tersebut digelar di Aula kantor DPRD kota Bukittinggi pada Senin (7/08) dengan dihadiri Walikota Bukittinggi Erman Safar, Ketua DPRD Kota Bukittinggi Beny Yusrial, anggota DPRD, Forkopimda, Camat dan Lurah se-kota Bukittinggi, Ninik Mamak, Bundo Kanduqng, Cadiak Pandai serta hadirin.

Rapat paripurna, dipimpin Ketua DPRD Kota Bukittinggi, Beny Yusrial, SIP, DPRD telah membentuk panitia khusus (pansus) laporan kinerja anggota DPRD Kota Bukittinggi, merupakan langkah penyusunan laporan kinerja tahun keempat anggota dewan periode 2019-2024.

“Dalam laporan dimuat hasil kinerja wakil rakyat selama masa sidang 2022/2023. Kita laporkan seluruh kinerja para wakil rakyat Bukittinggi untuk masa sidang 2022/2023. Untuk itu, kita bentuk dua pansus yang telah menyusun dan membahas laporan. Laporan kinerja anggota DPRD Kota Bukittinggi, disamping hak dan kewajiban, kode etik dan alat kelengkapan DPRD,” jelas Ketua DPRD.

Wakil Ketua DPRD Bukittinggi, Nur Hasra, anggota DPRD , satu tahun terakhir menjalankan tiga fungsinya, penganggaran, pengawasan dan legislasi. Peraturan Daerah yang telah dihasilkan 8 (delapan) buah, pembahasan Raperda sebanyak 9 (sembilan) buah, Nota Persetujuan Bersama sebanyak 8 (delapan) buah, Nota Kesepakatan Bersama sebanyak 2 (dua) buah, keputusan DPRD sebanyak 38 (tiga puluh delapan) buah,” jelasnya.

DPRD sebagai lembaga yang mempunyai kewenangan, pembentukan peraturan daerah, dalam Propemperda Tahun 2023 DPRD mengajukan 3 rancangan peraturan yaitu peraturan tentang: Penyelenggaraan Pariwisata Halal. Produk Makanan dan Minuman Halal. Pelestarian Adat dan Pemajuan Kebudayaan.

Pada tanggal 3 Juli 2023 yang lalu ketiga Raperda inisiatif DPRD tersebut telah dilakukan diskusi publik untuk mendapatkan masukan terkait dengan pembuatan Naskah Akademis dan Draft Raperdanya dilakukan Kanwil Kementerian Hukum dan HAM Sumatera Barat.

Diharapkan ketiga raperda tersebut dapat selesai dan dihantarkan segera dalam rapat paripurna DPRD pada masa sidang kesatu tahun sidang 2023 – 2024 . fungsi penganggaran, selama kinerja tahun keempat selamat , seluruh pembahasan APBD dalam 1 (satu) tahun siklus anggaran, dapat diselesaikan Badan Anggaran DPRD Kota Bukittinggi.

Wali Kota Bukittinggi, Erman Safar, mengapresiasi kinerja pimpinan dan anggota DPRD Bukittinggi pada tahun keempat ini. Banyak upaya yang dilakukan bersama pemerintah, untuk meningkatkan perekonomian masyarakat, melalui fungsinya di dewan.

“Mudah-mudahan sumbangsih membawa perubahan demi kemajuan dan kemakmuran daerah dan masyarakat Kota Bukittinggi, serta memperoleh balasan pahala yang berlipat ganda dari Allah SWT. Dengan dibukanya persidangan DPRD Kota Bukittinggi Tahun 2023-2024 diharapkan berbagai agenda DPRD dalam rangka pelaksanaan tugas dan fungsi berjalan dengan lancar,” pungkaskan Wako Erman. (Linda).